

Im Oktober 2016 hat der Stadtrat einer Beantragung von Städtebaufördermitteln für das Programmjahr 2017 für Maßnahmen in folgenden Programmbereichen zugestimmt:

- Städtebaulicher Denkmalschutz
- Soziale Stadt Halle-Neustadt
- Stadtumbau Aufwertung Halle-Neustadt
- Stadtumbau Aufwertung Heide-Nord
- Stadtumbau Aufwertung Südstadt
- Stadtumbau Aufwertung Silberhöhe
- Stadtumbau Aufwertung südliche Innenstadt
- Stadtumbau Aufwertung nördliche Innenstadt
- Stadtumbau Rückbau von Wohngebäuden in den Stadtumbaugebieten
- Aktive Stadt- und Ortsteilzentren

Wir fragen:

1. Welche einzelnen Vorhaben haben im Programmjahr 2017 eine Bewilligung erhalten?
2. Welche nicht bewilligten Vorhaben wurden bei der Antragstellung für Städtebaufördermittel 2018 erneut zur Förderung eingereicht?
3. Welche nicht bewilligten Vorhaben sollen aus welchen Gründen derzeit nicht weiterverfolgt werden?

gez. Dr. Inés Brock  
Fraktionsvorsitzende